

# Internetanmeldungen für Haus Hardtberg ab sofort möglich

Neue Seminarangebote für  
junge Frauen und Männer

05.09.2007

Aus Moskau kam die erste Anmeldung übers Internet. Denn seit einigen Tagen kann man sich zu Besinnungstagen und Reflexionsseminaren im Tagungshaus Hardtberg per e-mail anmelden. Das von Mitgliedern des Opus Dei geführte Haus in der Eifel

bietet unter [www.haushardtberg.de](http://www.haushardtberg.de) ein aktuelles Angebot an Vorträgen und Seminaren. Dabei geht es von katechetischer Basisbildung über die katholische Glaubens- und Soziallehre bis zu Themen wie „Frauen im Beruf – Zeitmanagement“, „Mode-Medien-Werbung“ und „Computer und Sport“. Ein Priester der Prälatur feiert täglich die Hl. Messe und hält eine Betrachtung in der Kapelle des Hauses.

Die erfolgreichsten neuen Produkte sind Symposien über den Wert der Arbeit in Haus und Familie sowie die Reflexionsseminare „Familien brauchen Väter“ und „Hast du Zeit für die Ewigkeit?“ Letztere wenden sich gezielt an junge Familienväter, die nach einer Balance von Arbeit im Beruf und Arbeit in der Familie suchen.

Neu ist ebenfalls die „Stiftung Haus Hardtberg“. Sie sucht Stipendien für Auszubildende des hauswirtschaftlichen Ausbildungszentrums am Hardtberg und sichert die nachhaltige Finanzierung des Tagungs- und Ausbildungszentrums.

Die Veranstaltungen in Haus Hardtberg sind offen für Menschen jeden Alters und jeder Glaubensrichtung. Bei den Besinnungstagen und den Tagungen sind Männer oder Frauen jeweils unter sich. Die ganze Palette der Seminartypen findet sich unter der Rubrik „Tagungen“ der Startseite. Einen Eindruck von der Atmosphäre vermittelt die „Bildergalerie“.

---

haus-hardtberg-ab-sofort-moglich/  
(25.01.2026)